7月の保育園

7月に入りましたが、梅雨ということもあり不安定なお天気が続いていますね! そんな中でも保育園の子どもたちは元気いっぱい、毎日笑顔で過ごしています。

そんな様子、お伝えしたいと思います。



6月の終わりにカレーパーティーがありました。





3月の終わりにぞ分たちで植えたジャガイモ堀から始まります。











栄養士によるちゅいい事項の 説明を聞き、いよいよ調理開始 です。

自分たちで収穫したジャガイモ 含め野菜を切るときの 4・5 歳児 の表情は真剣そのものです。

野菜を切り終わってからホールに集まり、実際にカレーを作る様子の見学。

ルーを作っているときは、「カレーの匂いだー!!」と嬉しいやらびっくりするやら。。。

鍋の中にカレーが出来上がったのも見せてもらいました。

そして、給食。。。みんなものすごい食欲でいつも以上におかわりしていました。

自分たちで切った野菜、本当においしいカレーでした。

次は、7月の誕生会と七夕です。



保育園の七夕、まずは高幡不 動の笹飾りでスタートです。

自分たちの作った飾りが大き な笹に飾られていくのを歓声 を上げてみたいました。





















みんなの願い事、かな いますように。。。

7月にお祝いしてもらう3人の子どもたち。

みんなの前でちょっと緊張かな?

でも、インタビューには、ちゃーんと答えていましたよ。

職員によるプレゼントは、「たなばた」のお話のペープサート。

きれいな音楽や七夕のお話ですっかり夜空の世界に引き込ま れてしまっていた子どもたちです。

6月の保育園

さて、6月になりイベント盛りだくさんの保育園、少しずつ様子をお伝えいたします。

と、いうことでまず第一弾です。



今年も花のまちづくり「コスモスアベニュー事業」に参加、浅川スポーツ公園へコスモスの種をまきに行ってきました。



3歳児、4歳時、5歳児で手をつないで出発!!目指すは、浅川スポーツ 広場です。

お天気は曇り空、お散歩にはちょうどいい感じです。



広場に到着後は、まず広い場所でひと遊 び。

楽しそうなベンチでかくれんぼしたり、台から飛び降りたり、広場でかけっこやお花摘 みなど楽しみました。



係の人の説明を聞いて、いざ種まき。

みんなが蒔くのは、あか、しろ、ピンク、筋蒔きという蒔き方で種をまきました。 花壇に入り、一人ひとり種をもらって種まき開始です。 真剣な表情でこぼさないように種をまき、土をかぶせていました。







そして、もう一つ。

6月のお誕生会&プール開きです。今回は地域のお客さんも参加してくださいました。

★お誕生日おめでとう★

まずは、6月生まれの子どもたちのお誕生日のお祝いです。

みんなの前で嬉しそうにインタビューを受けていました。

その後は、職員による寸劇「プールの前に。。」

注意事項など盛り込んで、寸劇 で子どもに説明しました。

笑いながら楽しそうに見ていた子 どもたちです。











次に園庭に出て「色水運び競争」です。

単純なゲームですが、わかりやす く子どもたちは真剣に運んでいま した。







